

質問者 とみざわ 富澤 はるき 遼紀 議員（10番）

1 沼田市の振興活動について

ただいまのとみざわ 富澤 はるき 遼紀議員のご質問にお答え申し上げます。

沼田市の振興活動について、であります。本市においても、高速交通や通信網の発達により、産業構造や生活環境が大きく変化しています。

このような中、私たちができる限り市内で買い物などをするにより、地域内でお金や人、モノを循環させることで、経済活動が盛んになり、活気のある都市になるものと考え、市内限定で使用できる電子地域通貨 てんぐー tengoo の利用促進に努めているところです。

また、この数年、新型コロナウイルス感染症の影響により、沼田まつりを始めとするイベントの開催が少なくなりましたが、まずは、市外の人を呼び込むイベントとして、沼田まつりを筆頭に、とみざわ 富澤議員がご提案のように、さまざまなイベントを通じて沼田の魅力が伝われ

ば良いと考えています。

恵まれた気候や美しい地形、素晴らしい森を抱え、沼田ならではの歴史や文化など、沼田の良さを、住んでいる私たちがまず知り、それを誇りに思えることが何より大切だと考えています。

日本全国どこにでもある、人が集まる人気のある施設を作るという考え方もありますが、本市にとって、本当に必要なことは、沼田ならではの歴史に裏付けされたモノを保存、継承し、あるいは研究し、^{とみ}富^{とみ}澤^{ざわ}議員がおっしゃる沼田でしかできないものを大切にしていくことであるとと考えています。

以上申し上げまして、^{とみざわ}富澤^{はるき}遼紀議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。